

\_\_\_\_\_ ist „Lebenslanges Lernen“ gut für die Gesellschaft. Mit der modernen Entwicklung der Informationstechnologie müssen wir \_\_\_\_\_. Früher gab es keine Handys und Computer, heute arbeiten wir jedoch fast nur mit \_\_\_\_\_. Jeder von uns kennt das, dass es immer neue \_\_\_\_\_ gibt. Aus diesem Grund können wir \_\_\_\_\_

Ich bin nicht damit \_\_\_\_\_, dass die Handwerker ihre Bildung häufig weiter \_\_\_\_\_ müssen. Es reicht die neuen Geräte kennen zu lernen. Andererseits sollten Lehrer immer neue \_\_\_\_\_ lernen, wie man psychologisch am besten \_\_\_\_\_. Außerdem sollte ein Lehrer seinen Unterricht und die Herausforderungen durch den Unterricht \_\_\_\_\_. In diesem Fall sind Fortbildungen sehr \_\_\_\_\_.

Persönlich schlage ich vor, dass jeder in seinem Bereich \_\_\_\_\_ sollte, denn es stärkt \_\_\_\_\_. Zudem machen die Weiterbildungen den Beruf \_\_\_\_\_ Wer mehr weiß, \_\_\_\_\_.

Abschließend möchte ich sagen, dass je mehr man lernt, desto einfacher \_\_\_\_\_

uns permanent weiterbilden

kann schneller und besser arbeiten

meiner Meinung nach

weiterlernen

vertiefen

Programme und Funktionen

mit diesen Geräten einfacher

Methoden

beherrschen

uns nicht auf unseren Kenntnissen ausruhen

die neuen Geräte

fällt einem die Arbeit

mit den Schülern umgeht

das Allgemeinwissen

einverstanden

bedeutend/nötig

arbeiten

